

Presentarán en Bolivia mural en homenaje a la Revolución Cubana



La Paz, 31 ene (RHC) Miembros de la embajada de Cuba en Bolivia y del Movimiento de Solidaridad con la nación caribeña en La Paz, inaugurarán este jueves un mural en ocasión del aniversario 60 de la Revolución liderada por Fidel Castro el primero de enero de 1959.

En declaraciones a medios de prensa, la presidenta del citado grupo de solidaridad, Fabiola Almanza, afirmó que la obra está dedicada a resaltar la trascendencia de la Revolución Cubana en Latinoamérica, motivo de inspiración para la juventud progresista.

Al respecto, destacó las ideas progresistas de Fidel Castro a favor de los más pobres con el impulso de proyectos y políticas públicas en sectores como la salud y la educación que favorecen tanto a su pueblo, como a los más humildes en diferentes países del mundo.

La obra, precisó la dirigente social, muestra imágenes de líderes del proceso revolucionario cubano iniciado el 10 de octubre de 1868, con las luchas por la independencia de la colonia española, y que concluyó en enero de 1959, con la liberación nacional de la dictadura de Fulgencio Batista.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/182327-presentaran-en-bolivia-mural-en-homenaje-a-la-revolucion-cubana>



Radio Habana Cuba